Kuhfladen im falschen Feld

Heimische Geschäftswelt: Landmetzgerei Setzer

Wolpertshausen. Die Landmetzgerei Setzer hat zum 1. Mai einige Aktionen in Wolpertshausen auf die Beine gestellt. So konnten die Besucher gleich nach dem Weißwurstfrühstück beim Tag der offenen Türeinen Blick in die Produktion werfen und sehen, wie die Wurst entsteht. Draußen, auf dem Feld, wurde Ponyreiten angeboten. Verlost wurden zwei klassische Bollerwagen mit den Spezialitäten des Hauses. Der Erlös ging an den Kindergarten Wolpertshausen.

Beim Kuhfladenroulette konnte man wetten, auf welchem von 64 Feldern eine Kuh ihr Geschäft macht. Der Fladen landete jedoch in einem nicht gesetzten Feld. Der Erlös ging dennoch an die Grundschule.



Die neu gestattete Terrasse der Landmetzgerei Setzer in Wolpertshausen ist bereits zum Weißwurstfrühstück gut besucht.